

Infos brèves de la séance du comité du 12.04.2014

Le procès-verbal rédigé par Monika Wenger a été approuvé à la séance du samedi, 24.04.2014, à Zofingue.

Le président, Peter Iseli, fait part deux procédures disciplinaires.

Le caissier, Gottfried Zaugg, indique que les contributions financières aux clubs ont été versées et les cotisations des membres seront exigées après Pâques. La statistique 2012/2013 montre une nouvelle diminution des membres (- 946).

Markus Vogel, président de la commission technique, informe sur la révision du standard. Quelques discussions s'avèrent encore nécessaires mais les délais devraient être respectés. Il met également en évidence le bon début du cours pour la formation des experts le 22.03.2014. La commission « promotion et accompagnement des membres » porte un nouveau nom « Membres ». Astrid Spiri rend encore attentif qu'il reste encore quelques places libres pour le camp d'été 2014 à Sedrun. Elle fait aussi part des activités planifiées chez les jeunes et nouveaux élèves.

Selon la statistique de l'office fédéral pour la sécurité alimentaire et les affaires vétérinaires, 4 cas de maladie hémorragique virale du lapin ont été annoncés en 2013. Etant donné qu'il n'y a pas eu de cas annoncé auprès du président de Lapins de race Suisse, il faut déduire que la maladie n'a pas sévi chez nos membres selon Joseph Rey-Bellet. Le responsable du ressort santé animale a aussi informé au sujet du vaccin développé en Allemagne contre l'entérocologie en lien avec Clostridium perfringens type A.

Le comité a pris connaissance du rapport des vérificateurs des comptes annuels 2013. Il confirme la tenue exemplaire des comptes par le caissier.

Le budget 2014 prévoit un important déficit. Il est dû à la diminution du bénéfice de la Tierwelt de Fr.86'000 et aux subventions pour l'adaptation des boxes d'expositions de Fr.50'000. Des modifications des règlements, qui seront présentées à l'assemblée des délégués 2015, seront nécessaires pour faire d'autres économies.

Le contrat de Petits animaux Suisse avec les organisateurs de l'exposition commune 2018 à Fribourg n'a pas été approuvé.

Les réactions à la CPP 2014 ont été positives. Cette manifestation se déroulera l'an prochain également à Nottwil.

Markus Vogel, président du comité d'organisation de l'exposition suisse de lapins mâles Sempach 2015, a informé sur les travaux préparatoires. 4000 lapins mâles sont attendus. La recherche des aides dans divers domaines est en cours. La brochure qui sera éditée pour cette exposition s'appellera «Monde cunicole ».

On a enregistré une deuxième candidature pour la succession du caissier, Gottfried Zaugg, qui se retirera à l'assemblée des délégués 2014. Il s'agit de Peter Schuler, administrateur de fiduciaire, Reiden LU, membre du club suisse du Bleu et Blanc de Vienne.

La journée d'automne 2014 se déroulera le 13.09.2014 à Schenkon avec la devise : utopie ou réalisme ? La conseillère nationale, Nadja Pieren, Walter Gloor, Katharina Wermuth, Gion Gross et Peter Iseli seront les conférenciers du jour.

La prochaine séance est fixée au 24.05.2014.

